

# 愛の家岐南通信

令和7年12月作成

秋が深まったかと思ったら、  
一瞬にして冬が本格的にやってきました。  
寒さが身に沁みる中、  
年の瀬も迫り慌ただしい毎日ですね。

変わらず感染症対策を継続させて頂いて  
おりますが、現在制限は設けていません。

インフルエンザがホームにて蔓延し  
大変ご迷惑をおかけいたしました。  
様々な感染症が至る所で流行っております。  
体調管理に気を付けてまいります。



ハッピーメリークリスマス！



## 日常生活



## 折り鶴交流＆愛の家じいばあ食堂



ご利用者様が折られる鶴や和傘が好評です  
岐阜を代表する立派な宿泊施設に  
ご利用者様の作品が飾られており  
皆さまのやりがいとして継続できればと思っております。



## 岐南町広報誌などに掲載！！

マイタウンぎなんや  
子育てガイドブックに  
愛の家グループホーム岐南の  
子ども食堂が掲載されました！  
ご利用者様の社会活動への参加を  
岐南町の皆さんにお知らせでき  
とても嬉しく思います♡



## 愛の家グループホーム岐南 ブログのご案内

☞ 愛の家グループホーム岐南の  
ホームページ掲載QRコード

ホームページにてブログを始めました！

普段のご様子や、ホームのイベント紹介  
など・・・随時更新しております。

岐南通信では伝わらないご利用者様や  
スタッフさんの声や表情を  
ぜひご覧ください！